

FORMULAIRE DE RÉSERVATION (BOOKING FORM)

NOM (Surname)..... **PRÉNOM** (first name).....
ADRESSE (Address).....

CODE POSTAL (Zip code)..... **VILLE** (City).....
PAYS (Country)..... **TEL.** (Phone).....
@MAIL.....

Emplacement (Pitch) **Grand Emplacement** (Large pitch)
POUR LA PERIODE DU (FROM) /..... / 2018 **AU** (to) /..... / 2018

Tente (Tent) Dimension (.....x.....) **Caravane** (Caravan) Dimension (.....x.....)
 Electricité (Electricity) **2ème voiture** (2nd car) **1 Chien** (1 Dog) race :

DÉTAIL DES PERSONNES PRÉVUS DANS LA RÉSERVATION :

(Details of persons provided during your stay)

NOMS (Surname)	PRÉNOMS (First names)	AGES
.....
.....
.....
.....
.....

→ **ACOMPTE** (Deposit) : **100 € + 16 € Frais de dossier** (Booking fee) = **116 €**

Important : Le solde de votre séjour devra être réglé à votre arrivée (The balance must be settled on your arrival.)

VIREMENT BANCAIRE (Bank transfer):
 IBAN : FR76 1910 6008 3843 5130 7215 691 Bic : AGRIFRPP891
 CHEQUES VACANCES
 CHEQUE à l'ordre de « Sarl VSP - Camping les Prairies »
 CARTE BANCAIRE (Credit Card - Visa or Mastercard) :
 □□□□ □□□□ □□□□ □□□□ EXP : □□/□□ Cryptogramme visuel : □□□

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions de réservation et d'annulation et les accepte.
 (I understand & accept the booking conditions and the cancellation mode).

Lu et approuvé (manuscrit) :

Date:

Signature:

Désirs particuliers (special request).....



La Haute Gréyère
 04140 SEYNE LES ALPES
 Tél. : +33 4 92 35 10 21
www.campinglesprairies.com
info@campinglesprairies.com

TARIFS CAMPING 2018

Prix par jour de 12h à 12h (price per day from noon to noon)	08/05 - 01/07 25/08 - 08/09	01/07 - 07/07 20/08 - 25/08	07/07 - 20/08
Forfait 2 personnes + Emplacement * De 85 à 100m ² (Pitch between 85 & 100m ² + 2 persons)*	15€	18€	22€
Forfait 2 personnes + Grand Emplacement * + de 110m ² (Large pitch more than 110m ² + 2 persons)*	15€	21€	26€

Personne supplémentaire (extra person)	6,00 €
Enfant de 2 à 6 ans (children between 2 & 6 years)	4,00 €
Enfant de moins de 2 ans (children under 2)	Gratuit
Tente supplémentaire (extra tent)	Gratuit
Voiture supplémentaire (extra car)	2,00 €
Chien tenu en laisse avec certificat antirabique (Dog)	2,00 €
Electricité 10 Ampères (Electricity)	4,00 €
Visiteur sous condition - voir règlement (Visitor)	5,00 €
Taxe de séjour adulte +18 ans (local tax per adult)	0,60 €

*** Inclus dans le forfait : soit 1 tente familiale ou 1 caravane + 1 voiture, soit 1 camping-car (max. 7m). En plus de l'installation principale, une petite tente supplémentaire est autorisée gratuitement.**

* Included in this cost: 1 family tent or 1 caravan + 1 car (or 1 motorhome max. 7m). A small additional tent is allowed for free.



→ CONDITIONS GÉNÉRALES DE RÉSERVATION POUR UN EMPLACEMENT:

La réservation ne sera prise en considération qu'après réception de la somme de 116 € (100 € d'acompte + 16 € de frais de dossier) et du formulaire de réservation complété et signé. La durée minimale dans le cadre d'une réservation d'un emplacement (entre 85 & 100m²) est d'une nuit, pour la réservation d'un grand emplacement (+110m²), la durée minimale du séjour est de 7 nuits.

La réservation ne devient effective qu'après confirmation de notre part.

L'emplacement sera disponible à partir de 14h et devra être impérativement libéré pour midi le jour de votre départ.

Tout retard de plus de 24 heures entraînera l'annulation de la réservation (sauf accord téléphonique).

Tous les jours indiqués sur le formulaire de réservation sont dus. Les périodes réservées et non utilisées seront facturées au coût du forfait de base.

Aucune réduction ne sera consentie dans le cas d'arrivée retardée ou de départ anticipé, qu'elle qu'en soit la raison. Le solde de votre séjour devra être réglé à votre arrivée.

La facturation sera faite au nom et adresse inscrit sur le formulaire de réservation, aucune rectification ne sera possible au moment du règlement. La réservation est nominative, elle ne peut être cédée.

La capacité maximale par emplacement est de 6 personnes et 2 voitures (ou une voiture et un camping-car). Sur le même emplacement en plus de l'installation principale (tente familiale, caravane ou camping-car), seule une petite tente supplémentaire est autorisée.

Les mineurs non accompagnés d'un parent adulte ne sont pas autorisés.

ANNULATION :

- Au plus tard 4 semaines avant la date d'arrivée : il sera déduit 30% de votre acompte.

- Moins de 4 semaines avant la date de votre arrivée : la totalité de votre acompte restera acquise au camping.

Les frais de dossier ne sont pas remboursables.

Nous vous conseillons de souscrire une assurance annulation. Ce contrat vous offre une garantie annulation qui permet d'obtenir le remboursement des sommes versées en cas d'annulation de votre séjour ou de départ anticipé sous certaines conditions (maladie, accident...).

Une assurance annulation (facultative) est proposée à la page 'Camping/Tarifs' de notre site Internet, vous disposez d'un délai de 10 jours à compter l'acceptation de votre réservation pour souscrire à cette assurance.

POUR VOTRE INFORMATION :

Le prix des séjours est indiqué en euros, TVA comprise. Le tarif comprend l'utilisation gratuite de toutes les prestations du camping : sanitaire, piscine (ouverte à partir de juin), barbecues collectifs, aire de jeux, ping-pong (n'oubliez pas vos raquettes)...

CHIEN : Vous êtes autorisés à séjourner avec votre animal familier (1 seul par place) pour la durée du séjour, il devra être impérativement tenu en laisse et dans un souci d'hygiène, vous êtes invités à respecter strictement les règles élémentaires.

Le carnet de vaccination et la carte de tatouage (ou puce) seront demandés à votre arrivée.

Les chiens de 1^{ère} et 2^{ème} catégorie (genre Pit-bull ou Rottweiler) ne sont pas admis.

PISCINE : Les shorts de bains longs et larges ne sont pas autorisés.

VÉHICULES : Le stationnement de votre voiture est prévu sur votre emplacement. Il est recommandé de ne pas stationner dans les allées afin de ne pas bloquer la circulation, de circuler très lentement et de respecter la même réglementation que celle du réseau routier. Pour respecter le sommeil de tous, la circulation est interdite de 22h à 8h00.

VISITEURS : Les visiteurs doivent se présenter à chaque entrée à l'accueil, ils sont autorisés de 9h00 à 22h00

gratuitement pour une durée de 30 minutes sur l'emplacement visité, passé ce délai le tarif visiteur est de 5 € par personne. Les chiens des visiteurs ne sont pas admis.

BBQ/Feux : Pour des raisons de sécurité et en accord avec la législation locale les feux de camp et les barbecues à charbon de bois sont interdits dans le camping et en bord de rivière.

Chaque client reconnaît avoir pris connaissance des présentes conditions générales préalablement à toute réservation d'un séjour, pour lui-même et toute personne participant au séjour.

Les présentes conditions générales sont soumises au droit français et tout litige relatif à leur application relève de la compétence du Tribunal de commerce de Digne les Bains.

Chers clients, ces précisions sont nécessaires afin d'éviter toute équivoque, n'hésitez pas à nous contacter si vous désirez de plus amples renseignements, nous vous remercions pour votre confiance, et nous vous souhaitons de bonnes vacances.

La Direction.



→ GENERAL BOOKINGS CONDITIONS:

The reservation is confirmed as soon as the booking form is returned with the sum of 116 € (16 € booking fee + 100 € of partial payment which will be deducted from the total cost of your stay), we will send you a written confirmation and reserve a suitable place for you. Your place will be available from 2pm the day of your arrival and have to be free at noon the day of your departure. In case of late arrival, we keep your place 24 hours from the arrival date. After this, your booking will be cancelled (unless if you inform us of your late by phone).

Should you arrive after or leave before the date stated on the booking form: you are still liable to pay for the total period booked.

The balance must be settled on your arrival.

Only persons whose names are entered in the booking form will be accepted (6 persons and 2 cars maximum per place).

CANCELLATION:

In any case the booking fee is non-returnable.

- If we are notified at the latest 4 weeks before the day of your arrival, your partial payment will be return but the equivalent of 30% will be deducted.

- If the cancellation is made within 4 weeks of your date of arrival, the partial payment is non-returnable.

We advise you to subscribe cancellation insurance.

Optional: You can find a link to subscription to cancellation insurance 'Adar' on page 'Campsite/ prices' of our web site. You have 10 days from the date of your reservation commitment to subscribe insurance with Adar.

FOR YOUR INFORMATION:

All prices are given in Euros, including VAT. The price included free access to the campsite amenities: showers block, swimming pool (open from June), playing area, table tennis (don't forget your rackets) and collective barbecues.

DOG: You are invited keep your dog on lead and to strictly follow the basic hygienic rules. The vaccination certificate and tattoo card will be requested upon arrival. Dogs 1st and 2nd category (genus pit-bull/Rottweiler) are not allowed.

CARS: Your car will have to be park on your place. Drive slowly in the campsite and do not park your car in such way as to block traffic.

POOL: In accordance with the French legislation long shorts are prohibited in the swimming pool and only bathing suits are authorized.

VISITORS: Visitors must introduce themselves at the Reception, they are allowed from 9h to 22h for a period of 30 minutes exclusively on the pitch visited, after this time the visitor fee is 5 € per person. Visitors are not allowed to bring their dogs.

BBQ/Fires: in accordance with local legislation and for safety reasons: Campfires and wood coal BBQ are forbidden in the campsite and along the river.

The client agrees to acknowledge these terms and conditions prior to any booking request for a stay concerning himself and any other person enjoying the stay.